



RIB-ROOF Metaldachsystem
RIB-ROOF Metal Roofing System

Material
Material

Fläche
Area

RIB-ROOF Speed 500
RIB-ROOF Speed 500

Aluminium mit PE-Lack in RAL 3009
Aluminum with PE varnish in RAL 3009

435 m² Dach
435 sqm roof

2016 Einzelhandelsgeschäft Cosse

Deutschland
Germany

Im Jahr 2016 eröffnete in Geeste-Dalum das Einzelhandelsfachgeschäft Cosse seine neue, über 1.000 m² große Verkaufsfläche. Das seit bereits 60 Jahren bestehende Unternehmen beschäftigt sich hauptsächlich mit Elektrotechnik und ist insbesondere im Bereich der Unterhaltungselektronik tätig.

Das Elektronik-Einzelhandelsfachgeschäft liegt an der Hauptverkehrsstraße von Geeste-Dalum. Besonders auffällig sind die moderne Architektur und die Split-Roof-Pultdachanordnung des Gebäudes. Für die Dachfläche wurden insgesamt 435 m² RIB-ROOF Speed 500 in der Farbe Oxidrot (RAL3009) verbaut. Insbesondere die integrierte LED-Beleuchtungseinrichtung am Übergang von Dach/Fassade und Dach erzeugt in abendlich/nächtlicher Atmosphäre einen interessanten Gebäude-Charakter.

Quelle: cosse.de

Retail Outlet Cosse

In 2016 the specialized retail outlet Cosse opened in Geeste-Dalum its new sales area of over 1,000 sqm. The company, which has been in existence for 60 years, mainly deals with electrical engineering and is particularly active in the field of entertainment electronics.

The electronics retail outlet is located on the main road of Geeste-Dalum. The modern architecture and the split-roof arrangement of pent roof of the building are especially conspicuous. For roof area all in all 435 sqm RIB-ROOF Speed 500 in colour oxide red (RAL 3009) were used. In particular, the integrated LED lighting system at the transfer from roof/facade and roof creates an interesting building character in the evening/ nightly atmosphere.

source: cosse.de

Architekt
Architect

Gerit Wöhl, Geeste-Dalum/
Deutschland

RIB-ROOF Fachverleger
RIB-ROOF Fachverleger

Rolfes Metallbedachung
+ Bauklempnerei GmbH
& Co. KG, Lingen/
Deutschland

Bauherr
Building owner

Gerhard Cosse, Geeste-
Dalum/ Deutschland



Zambelli RIB-ROOF GmbH & Co. KG phone +49 99 31 8 95 90 - 0
Hans-Sachs-Straße 3 + 5 fax +49 99 31 8 95 90 - 49
94569 Stephansposching e-mail rib-roof@zambelli.de
GERMANY www zambelli.com

zambelli

EINFACH FUNKTIONELL BEDACHT